

# CHRONIQUE BELGE

Les lecteurs belges de l'Antenne sont fort nombreux : toutes les semaines, plus de 10.000 exemplaires de ce journal sont vendus en Belgique. Nous avons en conséquence résolu de réserver chaque semaine une ou deux colonnes de notre publication aux amateurs belges. Que ceux-ci nous envoient donc leurs communications par l'intermédiaire de notre correspondant belge, M. Ruddolph Couppez, 23, rue Elise, à Bruxelles, que nous remercions ici d'avoir bien voulu se charger de ce service qui ne peut que prendre de jour en jour plus d'importance.

Cette chronique belge contiendra des échos, des articles sur l'amateurisme belge ainsi que des montages spécialement étudiés pour la réception de Radio Belgique avec des moyens simples.

## L'ANTENNE.

Le Cercle Belge d'Etudes Radiotélégraphiques a ses réunions toutes les semaines, le mardi soir, au Palais d'Egmont, à Bruxelles. Les séances sont des plus intéressantes. Il y a un cours de lecture au son. Ce cercle est certainement le plus ancien de toute la Belgique. On rencontre parmi ses membres les amateurs les plus distingués et les plus au courant de la Radioélectricité. Citons: MM. de Brandner, le très sympathique président; Charles Jeghers et Joseph Mussche, tous deux très aimables; Pensis, qui monte des instruments de mesure aussi simples qu'ingénieux, etc.

A la séance du mardi 3 février, M. J. Mussche a donné une conférence sur la propagation des ondes courtes. Cette conférence fut suivie d'expériences conciliantes. M. Mussche a été très applaudi.

Pour devenir membre, écrire à l'Antenne, à Bruxelles. Joindre un timbre pour la réponse.

Nous avons en notre possession une carte qsl de fn INA pour b4AS, avec qui il a travaillé de 0045 à 0115 le 25 janvier 1925. Nous tenons cette carte à la disposition de b4AS.